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!9月 1日上午，我市召开安全生产工作会
议，落实省委、省政府和扬州市委、市政府部署要
求，通报今年以来全市安全生产工作情况，部署当
前一段时期及下半年全市安全生产工作。副市长、
市公安局局长高长明参加会议。 王小敏

!9月 1日上午，记者从 2016
年度新农合联席会议上了解到，截
至目前，市、乡合管办及各定点医疗
机构（含村卫生室）已为 178.45万
人次办理了基金补偿，累计支付补
偿金 14071.02万元。副市长钱富强
出席会议。 王鹤丽 赵妍东方

扬州侨联负责人来邮慰问侨眷
本报讯 9月 1日，扬州侨联主席杨为民一行来

邮。市委副书记张新钢等参加相关活动。
杨为民前往开发区看望了在世界气象组织工作

的施培亮先生的父亲，详细询问老人的身体生活状
况，并嘱托其家人照顾好老人，让施培亮在外安心工
作。在侨资企业江苏星浪光学仪器有限公司调研时，
杨为民对企业勇于创新、积极开拓市场给予充分肯
定和赞赏。座谈会上，杨为民表示，作为侨资企业的
娘家，市、县两级侨联将进一步提高为企业服务水
平，助力企业发展。 张晓晖

张劲松来邮调研农业水价综合改革工作
本报讯 9月 1日上午，水利厅副

厅长张劲松来邮调研农业水价综合改
革试点工作。市委副书记张新钢，市委
常委、副市长杨文喜参加活动。

我市是全国 80个农业水价综合改
革试点县之一，张劲松前往三垛镇耿庭
村农业水价综合改革工作试点项目区，
现场了解改革试点情况。在听取我市农

业水价综合改革试点工作情况介绍后，
张劲松认为，高邮改革试点工作很有成
效，基本建立了农村小型水利工程良性
运行机制，实现了减少用水数量，增强
了用水保障；减少生产成本，增加了农
民收入；减少污染排放，增色了农村环
境；减少用水矛盾，增进了干群关心。

孙龙祥 陆业斌

徐永宝赴湖滨村上“两学一做”专题党课
本报讯 8月 31日上午，市政协主席徐永宝来

到高邮镇湖滨村，为该村的全体党员、村干部上了一
堂生动的“两学一做”学习教育专题党课。

专题党课上，徐永宝结合自身学习体会和工作
实践，着重围绕为什么要开展“两学一做”学习教育，

“两学一做”学些什么、做些什么，农村如何投入“两
学一做”学习教育三个问题，深入浅出地向湖滨村全
体党员、村干部进行了讲解。徐永宝指出，“两学一
做”学习教育关键在基层、重点在农村，基层党组织、
全体党员干部要时刻牢记肩上的责任，强化党的意
识、为民意识、底线意识，做一名合格的党员干部，以
实际行动检验学习教育成果。 许仁园 晓莉

苏州水利局来邮调研学习农业水价综合改革
本报讯 8月 31日，苏州市水利

局党委副书记、副局长周云祥率所属县
市区水利局分管负责人一行来邮，调研
学习我市农业水价综合改革。市委常
委、副市长杨文喜参加活动。

调研组一行前往三垛镇耿庭村农
业水价综合改革试点项目区，实地察看
了农业用水计量设施安装、运行以及农

民用水户协会工作开展情况，现场询问
了农业用水水权分配、节水奖励机制以
及协会建设和运作模式等事宜。调研组
一行一致认为，高邮做法值得借鉴。

孙龙祥 陆业斌

我市赴沈开展政产学研合作结硕果———

市政府与沈理工签订校地全面合作协议
同时签订技术转移中心共建协议等

本报讯 8月 28日至 8月 31日，市长
潘学元率政府办、科技局、三垛镇等部门和
乡镇的负责同志以及我市部分企业负责人
赴沈阳，与沈阳理工大学、中科院金属研究
所等高校和科研院所洽谈，谋求合作，力推
更多科技创新成果尽快在高邮落地生根，结
出硕果，为高邮的转型发展注入源源不竭的
动力。活动期间，我市与沈阳理工大学签订
了校地全面合作等多个协议。市委常委、组
织部部长王学峰参加活动。

8月 29日在沈阳理工大学举行的政产
学研合作洽谈会上，沈阳理工大学校长刘军
等学校领导对我市代表团来学校访问表示
热烈欢迎。刘军希望通过我市代表团的这次
来访，双方能够进一步加深了解，增进感情，
同时通过学校专家、教授与我市企业面对面
地交流，更准确地挖掘出更多的合作领域和
合作项目，将双方的政产学研合作进一步做

实、做大，积极推动学校和我市的政产学研
合作，支持和服务高邮发展。

潘学元向刘军等学校领导简要介绍了
我市的市情概况、经济社会发展情况和产业
状况等。他说，沈阳理工大学办学历史悠久，
在机械设计及装备制造、信息科学及其自动
化等学科和研究领域形成了显著的优势和
特色，拥有一批技术力量雄厚的科研机构及
实力强大的技术研发基地，与高邮产业契合
度高，而且高邮与沈阳理工大学也有很好的
合作基础，双方有着广阔的合作空间。他希
望学校能够围绕我市经济发展和产业转型
需求，与我市更多企业广泛开展产学研合
作，促进更多的科技成果在高邮转化，不断
提升政产学研合作层次和水平。

洽谈会上，沈阳理工大学科技处的有关
领导还就学校科研情况和成果情况作了说
明。经过深入友好的洽谈，市政府与沈阳理

工大学签订了校地全面合作协议和共建沈
阳理工大学高邮技术转移中心协议，三垛镇
与沈阳理工大学机械工程学院签订了院地
合作协议，江苏富威能源有限公司与沈阳理
工大学环境与化学工程学院签订了共建研
究生工作站协议。

签约仪式结束后，我市企业还与沈阳理
工大学的专家教授们面对面交流，就企业遇
到的技术难题寻求专家的技术支持，同时就
合作项目等进行现场对接。

在沈期间，潘学元一行还拜访了中科院
金属研究所有关领导和专家，希望双方加强
交流，增进了解，建立合作；考察了新松机器
人自动化股份有限公司车间，并与公司有关
领导进行深入交流，对接、商谈合作的意向，
希望双方将来能达成良好合作，推进我市企
业加快智能制造步伐，推动我市产业结构调
整和转型升级。 刘长华 周雷森
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8月 31日，随着长达 32.6米，重达 714吨的第 GY31.5QW 号梁稳稳落在
332至 333号墩之间，连淮扬镇铁路高邮段中铁航空港集团项目部成为全线首
家率先实现 100片箱梁架设任务的施工单位。 李小龙 殷朝刚 摄影报道

借
环
保
督
察
之
势

亮
环
保
执
法
之
剑

高
邮
掀
起
治
污
问
责
风
暴

督
察
组
交
办
20
批
31
件
次
案
件
全
部
办
结

多
家
企
业
被
责
令
整
改
和
处
罚

5
人
被
问
责

本报讯 记者日
前获悉，自中央环保
督察组进入江苏开展
工作以来，共交办我
市 20批 31件次信访
案件，已全部在规定
时限内办结，未发生
被中央环保督察组退
回情况。从查处情况
看，责令企业限期整
改 13家、责令停产整
改 11家、责令限制生
产 1家、立案查处 17
家、移送公安机关 2
件。此外，对 5人进行
党纪责任追究，约谈
了 3个乡镇、园区 9
名负责人。

自中央环保督察
组进驻我省以来，市
委、市政府高度重视，
建立了分管市长总负
责的协调推进机制，
分管市长对督察组交
办的任务，坚持亲自
过问、现场督办，督促
各项整改措施落实。
同时，成立中央环保
督察组高邮市协调联
络组，统筹协调、调度
指挥上级协调联络组
交办的任务，对各种
环境问题特别是督察
组的问题交办清单，
协调联络组第一时间
召开交办件会商会，

迅速交办责任单位办理，每天汇总分析通报办理情况，
按办理时限要求催办。

各乡镇、园区和有关部门把接受督察作为改进和
加强环保工作的重要契机，把配合督察作为一项严肃
的政治任务。中央环保督察组进驻江苏期间，市环保局
每天都安排值班领导和值班人员，对督察组交办和群
众反映的环境问题，环保执法人员均第一时间赶赴现
场督查督办，该查处的查处，该停产整治的坚决停产，
一时难以解决的，迅速制订整改方案。

各乡镇、园区严格落实属地管理责任，做好突出问
题化解和信访稳控。此外，乡镇、园区和有关部门各司
其职、高效配合，形成了工作合力，确保了各种环境问
题特别是督察组的问题交办清单得到有效处置。

据了解，下一步，我市将对存在的问题进行深刻反
思，举一反三，健全制度，完善措施，防止类似问题再次
发生。 彭咏 毕峰 周雷森

我市收听收看全省内贸流通电视电话会———

提高内贸流通现代化水平
本报讯 8月 31日上午，我市组织收听收看全省

内贸流通专题电视电话会议。会议贯彻落实了全国推
进内贸流通现代化电视电话会议精神，分析了全省内
贸流通工作面临的新形势，部署我省推进内贸流通现
代化各项任务。市委常委、常务副市长孙建年在高邮分
会场收听收看。

会议强调，要充分认识内贸流通改革创新工作的
重要性和迫切性，切实做到供需互动，积极创造消费新
需求；虚实互动，积极集聚发展新动能；内外互动，积极
拓展开放新空间。要全力推动内贸流通现代化工作不
断迈上新台阶，坚持改革创新，提升流通效能；坚持多
措并举，促进消费增长；坚持优化布局，完善基础设施；
坚持部门联动，优化营商环境，加快推动内贸流通创新
发展，着力推进供给侧结构性改革，提高内贸流通现代
化水平。 郭玉梅


